
 

 

こども未来会議室 実現した主な提案 

 

音楽会で演奏に合わせた演劇を通した詐欺被害の防

止の注意を促します！ 

【令和５年度提案】 二宮中 

令和６年度実現  

「音楽会で演奏に合わせた演劇を通して詐欺被害の防止の注意を促した

い。さまざまな年代が集まる音楽会であれば、詐欺の被害が増えている若い

世代にも注意喚起ができる」という提案から船橋市交響吹奏楽団による演奏

と二宮中学校の生徒６人による演劇のタイアップという形で「プロジェクト〈Ｆ〉

～詐欺を撲滅せよ～」を開催されました。令和６年５月２６日に船橋市民文化

ホールで開催された船橋市交響吹奏楽団 第５３回定期演奏会において実

現されました。 

 

千葉ジェッツふなばしとコラボして 

船橋を盛り上げます！ 

【令和３年度提案】 行田中 

令和４年度実現  

「誰でも気軽に遊びに来られて、船橋の魅力を詰め込んだスポーツワールド

を実現させたい」「ジェッツをもっと多くの人に知ってもらいたい」という提案か

ら、千葉ジェッツふなばしが快諾‼「＃Ｔｈｉｓ ｉｓ Ｆｕｎａｂａｓｈｉ～中学生が創る

未来へのＳｍｉｌｅ☺～」を２日間限定で開催いたしました。 

令和５年３月２５・２６日、浜町中央公園にバスケットゴールを設置し、気軽に

バスケットボールに触れてもらうほか、ジェッツのアンテナショップやフォトブー

ス等が設置されました。 

 

伝統文化をＰＲします！ 【平成 30年度提案】 前原中 

令和４年度実現  

船橋市には歴史のある場所が多くあることから、伝統文化について知ることで、愛着をも

ってもらいたい！という提案から「ふなばし歴史・文化フォトラリー」を開催しました。 

指定のスポットで写真を撮影するフォトラリーを通して、市内の歴史・文化財の展示施設

を巡り、多くの皆さんにその魅力を感じてもらいました。 

 

 

フォトコンテストを開催します！ 【令和元年度提案】 飯山満中 

令和３年度実現  

船橋市のことをたくさんの人に知ってもらうために、フォトコンテストを開催した

い！という提案から、「ふなばし魅力発見フォトコンテスト」を開催しました。写真

を通じて船橋の魅力を発信することができ、入賞作品で作成したポストカードは

大好評でした。 

 

 

 



 

 

千葉ジェッツふなばしと共同で船橋をＰＲします！ 【令和元年度提案】 坪井中 

令和２年度実現  

船橋産の梨を使った「船橋からのおもて梨まん」と、千葉ジェッツふなばしの

キャプテン富樫勇樹選手の名前を盛り込み、船橋産のにんじんを使用した「勇

樹ャロットまん」を開発。令和３年３月２４日のジェッツのホームゲームで３００セ

ットを限定販売し、大好評となりました！ 

中学校を今よりグローバルな場にします！ 【令和元年度提案】 船橋中 

令和２年度実現  

日本語に不安を抱えている外国人のクラスメイトが、学校生活での不安を解

消したり、生徒同士のコミュニケーションツールとして、市立小学校、中学校及

び特別支援学校の全学校に、７４言語に対応した音声翻訳機を導入しました。 

 

 

「梨フェスティバル」を開催します！ 【平成 2７年度提案】 古和釜中 

【平成２８年度提案】 八木が谷中 

平成 2９年度実現  

船橋のなしをもっとみんなに知ってもらいたい！という提案から、例年行われ

ている「船橋市なし味自慢コンテスト」の名称を変更し、平成２９年８月２９日にら

らぽーとＴＯＫＹＯ－ＢＡＹで市制施行８０周年記念「なしフェスティバル」が盛大

に開催され、たくさんのお客様がいらっしゃいました！ 

 

ボール遊びができる公園をつくります！ 【平成 26年度提案】 三田中、三山中、高根中 

平成 28年度実現  

公園でボール遊びがしたい！という提案から、近所の方や関係部署と話し合っ

て遊び方のルールを決めるなど検討を重ね、現在、市内３３の公園等でボール遊

びができるようになりました。 今後も、ボール遊びができる公園等の整備を進め

ていきます。 

 

「あったかほっかほか船橋プロジェクトを 

実施します （マッチング会） 

【平成 26年度提案】 葛飾中 

平成 2７年度実現  

時間のある夏休み期間中にボランティア体験をしたいけれど、参加方法がわか

らない！という提案から、ボランティアを募集している団体や福祉施設等とマッチ

ング会を行い、気軽にボランティアに参加できる「あったかほっかほか船橋」プロ

ジェクトを行っており、毎年たくさんの方が参加しています。 （地域に飛び出

せ！！ふなばし夏のボランティア体験） 

街灯を増やして街を明るくします！ 【平成 26年度提案】 行田中、古和釜中 

平成 2７年度実現  

街灯を増やして、より安全な街にしたい！という提案から、街灯を明るい LED 照明に変更したり、暗い道が

あれば現地の調査を行い、必要かどうかを確認して街灯の設置を行う「船橋市道路照明灯及び道路街路灯設

置基準」を平成 27年 10月に策定しました。 


